



SICHERHEITSPROBLEME

Liebe Eltern – die Sicherheit unserer Kinder geht uns alle an!
Gemeinsam müssen wir Sorge tragen, dass sich die Situation zum Wohle unserer Kinder verbessert!

Die drei akutesten Punkte haben wir Elternvertreter zusammengefasst:

1) Eltern auf dem Schulgelände

Ohne Ausnahme-Genehmigung von der Schulleitung (mit entsprechendem Nachweis) ist es für Eltern nicht gestattet, den Schulhof zu betreten!

Auch nicht um den Weg abzukürzen! Täglich laufen Eltern unbefugt über das Schulgelände.

Aus diesem Grund ist es nicht mehr möglich schulfremde Personen zu identifizieren.

Zum Schutze Ihres eigenen Kindes: Bitte verabschieden Sie Ihr Kind an einem der beiden Schultore und holen Sie es auch dort wieder ab!

Und beachten Sie zusätzlich das **generelle Handyverbot auf dem Gelände**, welches **für Eltern und Kinder** gleichermaßen gilt.

2) Verkehrs-Chaos am Morgen

Es kommt leider gehäuft zu Bring-Situationen in der sich Elternteile verkehrswidrig verhalten.

Die Verkehrs-Situation rund um die Schule ist für unsere Kinder unübersichtlich und dadurch extrem gefährlich! Erst letztens wurde beinahe ein Geschwisterkind angefahren.

Bitte beachten Sie, dass es nicht notwendig ist, die Kinder bis aufs Schulgelände zu „liefern“ und im Anschluss in den engen Straßen zu rangieren.

Trauen Sie Ihrem Kind ruhig zu ein paar Meter Fußweg alleine zu bewerkstelligen!

Ordnungsamt und Polizei sind bereits informiert und zeigen Präsenz.

Falls keine Änderung eintritt, sollen zukünftig die Kennzeichen der Fahrzeuge erfasst werden, die gegen die StVo verstoßen um sie zur Anzeige zu bringen.

Schauen Sie auch gern, ob Sie als erwachsene Person, Schüler: innen bei der Überquerung der Straßen unterstützen können. – Gegenseitige Rücksichtnahme und Achtsamkeit hilft Allen!

3) Vandalismus

Es kam in den vergangenen Wochen vermehrt zu Vandalismus-Vorfällen.

Unter anderem wurden mutwillig Sanitäreanlagen sowie Möbel zerstört und Klopapierrollen angezündet.

Die Sachbeschädigungen nehmen überhand und die Sicherheit unserer Kinder wird durch das Zündeln extrem gefährdet. Aus diesem Grund wird darüber nachgedacht, öffentliche Bereiche mit Videokameras auszustatten.

Die entsprechenden Anträge werden derzeit bei der Schulbehörde geprüft.

Seien Sie so lieb und erinnern Sie Ihre Kinder nochmals daran, wie man mit fremdem Eigentum umzugehen hat.

GEV und Schulleitung



Diesen Brief in einer anderen Sprache:

